

Argentina Dará Salvoconducto a dos Asilados, Confía Nuestro Embajador

BUENOS AIRES, 27 de octubre. (AP) — El nuevo embajador de México en Argentina, Emilio Calderón Puig declaró hoy que tiene confianza en que se logre alguna solución para el problema de los dos asilados argentinos refugiados en la embajada mexicana.

Héctor Pedro Cámpora y Juan Manuel Abal Medina son los asilados a quienes el gobierno militar rehusó salvoconducto cuando permitió salir del país al padre del primero, el ex Presidente Héctor J. Cámpora, por razones de salud en noviembre de 1979.

Cámpora hijo y Abal Medina asilados en 1976 tras el golpe militar que derrocó al gobierno Peronista, han sido acusados de actividades subversivas como dirigentes del Ala Izquierda del Peronismo.

Calderón Puig remplaza a José Antonio Lara Villarreal, quien abandonó sus funciones el pasado marzo.

"Vamos a trabajar incansablemente con ese objeto, pues no hay problema que no tenga solución si se pone buena voluntad y buena fe", declaró Puig a los pe-

riodistas a su llegada a esta capital en el aeropuerto de Ezeiza.

El diplomático agregó que la cuestión de los asilados presenta varios aspectos: "Tiene desde luego el aspecto legal, el político y el humanitario. Cuando se examinan los casos de asilo en los distintos países del mundo a la luz de esta situación, no hay nada que pueda impedir que tales problemas lleguen a una solución".

Rulfo y Estrella se Unen al Llamamiento de la Brigada Cultural Roque Dalton; los Fundadores Harán hoy la Asamblea Constitutiva

Por EDUARDO CAMACHO S.

El escritor Juan Rulfo y el pianista Miguel Angel Estrella, así como la actriz Adriana Roel, el pintor Vlady y los folcloristas Naldó Labrín (del grupo "Sanampay") y Juan Carlos Roca (del grupo "Sur"), se unieron ayer al llamamiento de la Brigada Cultural "Roque Dalton", cuyos fundadores realizarán hoy la asamblea constitutiva, a las

18 horas en Niza 77, piso 6, convocada por el comité organizador y respaldada por numerosos intelectuales y artistas mexicanos y latinoamericanos.

Los miembros del citado comité, Genaro Carnero Checa, José Luis Balcárcel, Yamilé Paz Paredes, Juan Bañuelos, Thelma Nava, Leopoldo Ayala, Felio Ellet y Saúl Ibargoyen, dieron a conocer ayer la declaración de la brigada, en la que señalan:

"Conscientes de la importancia

de la solidaridad internacional en el avance de las luchas liberadoras de los pueblos, y ratificando nuestra responsabilidad como artistas y trabajadores de la cultura, constituimos la Brigada Cultural "Roque Dalton", en apoyo al pueblo de El Salvador y del Frente Democrático Revolucionario (FDR), en el que reconocemos la más alta expresión de todos los sectores populares y organizados de ese país.

Nos comprometemos a difundir la cultura popular, a defender la autodeterminación y a apoyar el combate de ese pueblo contra cualquier intervención directa del imperialismo y contra la represión interna, que desde 1932, se ha manifestado en forma abiertamente antidemocrática y genocida en perjuicio de los habitantes de El Salvador, y que se ha ido agudizando hasta el punto de que, en lo que va de 1980, la Junta Militar Demo-Cristiana y sus

bandas paramilitares han asesinado indiscriminadamente a más de seis mil personas.

Por lo tanto, se vuelve urgente profundizar la solidaridad mexicana y latinoamericana con el pueblo salvadoreño, en su sacrificado esfuerzo por alcanzar la libertad, la democracia y la soberanía nacional".

Por otra parte, dijeron que los objetivos de la brigada son: "dar a conocer ampliamente el proceso revolucionario salvadoreño a través de actividades culturales y por todos los medios de comunicación a nuestro alcance; promover la producción y la divulgación de la cultura popular salvadoreña en México, y denunciar las violaciones permanentes de los derechos humanos en El Salvador; y estimular y recabar la mayor solidaridad moral y material con ese pueblo".

El lema de la brigada es "Por un arte libre en una patria libre".